

1. ENTRADA

Hoy en la tierra nace el Amor. Hoy en la tierra nace Dios.

Alegría, Paz y Amor en la tierra a los hombres. Alegría, Paz y Amor esta noche nace Dios.

2. GLORIA

Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra al hombre paz. *Así los ángeles cantan de Belén en el portal (bis)*
A Belén venid, pastores, que ha venido nuestro rey, envuelto en pobre pañales, sobre pajas le veréis

3. SALMO

Dichosos los que temen al Señor y siguen sus caminos

4. ALELUYA

Aleluya, Aleluya, Ha nacido el Salvador. (bis)

Escuchad hermanos una gran noticia: Hoy en Belén de Judá nos ha nacido un salvador. Hoy en Belén de Judá nos ha nacido un Salvador.

5. OFERTORIO

Noche de Dios, noche de paz
claro sol brilla ya
y los ángeles cantando están:
Gloria a Dios gloria al Rey eternal
Duerme el Niño Jesús (bis)

6. SANTUA

7. ACLAMACION

Hau da sinismenaren misterioa:
**Hil eta piztu zerala Jauna, zu ber-
riz etorri arte. Hau dugu hau be-**

8. CORDERO DE DIOS

Cordero de Dios que quitas el pecado del mundo.

Ten piedad de nosotros (bis)

Cordero de Dios que quitas el pecado del mundo. **Danos la paz.**

9. COMUNIÓN

Birjina maite, lotan dago
zure seme laztana.
Sehaskatxoan ipini iozu
gure bihotzen kuttuna,
ongi bai ongi igaro ditzan
gauak eta egunak.
Poliki poliki eragiezu.
egin dezan lo ona.

OH LUZ DE DIOS,
ESTRELLA AZUL
QUE TIEMBLAS
EN LA ALTURA.

Brille tu luz, en el portal
el sol de amor oculto está.
Oh luz de Dios estrella azul
Que tiemblas en la altura

10. DESPEDIDA

Adeste fideles laeti triumphantes.
Venite, venite, in Bethleem natum
videte Regem angelorum. Venite
adoremus, venite adoremus, venite
adoremus Dominum.

En grege relicto, humiles ad cunas,
vocati, pastores appropierant. Et
nos ovanti, gradu festinamus. Ve-
nite adoremus...



Domingo después de Navidad

Eguberri ondoren igandea

29 Diciembre 2024 ko Abenduaren 29a



Hoja de participación

Domingo, 29 de diciembre 2024

JORNADA DE LA SAGRADA FAMILIA

Familia, fuente de esperanza

Familia, itxaropen iturri

FAMILIA SANTUAREN JARDUNALDIA
2024ko abenduaren 29, igandea



Otra forma de estar unidos:

 www.santamariadeolarizu.org



[santamariadeolarizu](https://www.instagram.com/santamariadeolarizu)

Primera lectura

Lectura del libro del Eclesiástico

Eclo 3, 2-6. 12-14

El Señor honra más al padre que a los hijos y afirma el derecho de la madre sobre ellos. Quien honra a su padre expía sus pecados, y quien respeta a su madre es como quien acumula tesoros. Quien honra a su padre se alegrará de sus hijos y cuando rece, será escuchado. Quien respeta a su padre tendrá larga vida, y quien honra a su madre obedece al Señor. Hijo, cuida de tu padre en su vejez y durante su vida no le causes tristeza. Aunque pierda el juicio, sé indulgente con él y no lo desprecies aun estando tú en pleno vigor. Porque la compasión hacia el padre no será olvidada y te servirá para reparar tus pecados. Palabra de Dios.

El Evangelio de hoy / Gaurko Ebangelioa

Lectura del Evangelio según San Lucas

Lc 2, 22-40

Cuando se cumplieron los días de la purificación, según la ley de Moisés, los padres de Jesús lo llevaron a Jerusalén para presentarlo al señor, de acuerdo con lo escrito en la ley del Señor: «Todo varón primogénito será consagrado al Señor», y para entregar la oblación, como dice la ley del Señor: «un par de tórtolas o dos pichones». Había entonces en Jerusalén un hombre llamado Simeón, hombre justo y piadoso, que aguardaba el consuelo de Israel; y el Espíritu Santo estaba con él. Le había sido revelado por el Espíritu Santo que no vería la muerte antes de ver al Mesías del señor. Impulsado por el Espíritu, fue al templo. Y cuando entraban con el niño Jesús sus padres para cumplir con él lo acostumbrado según la ley, Simeón lo tomó en brazos y bendijo a Dios diciendo: «Ahora, Señor, según tu promesa, puedes dejar a tu siervo irse en paz. Porque mis ojos “han visto a tu Salvador”, a quien has presentado ante todos los pueblos: “luz para alumbrar a las naciones” y gloria de tu pueblo Israel». Su padre y su madre estaban admirados por lo que se decía del niño. Simeón los bendijo y dijo a María, su madre: «Este ha sido puesto para que muchos en Israel caigan y se levanten; y será como un signo de contradicción – y a ti misma una espada te traspasará el alma –, para que se pongan de manifiesto los pensamientos de muchos corazones». Había también una profetisa, Ana, hija de Fanuel, de la tribu de Aser, yd muy avanzada en años. De joven había vivido siete años casada, y luego viuda hasta los ochenta y cuatro; no se apartaba del templo, sirviendo a Dios con ayunos y oraciones noche y día. Presentándose en aquel momento, alababa también a Dios y hablaba del niño a todos los que aguardaban la liberación de Jerusalén. Y, cuando cumplieron todo lo que prescribía la ley del Señor, Jesús y sus padres volvieron a Galilea, a su ciudad de Nazaret. El niño, por su parte, iba creciendo y robusteciéndose, lleno de sabiduría; y la gracia de Dios estaba con él. Palabra del Señor.

Oración de los Fieles

Unidos a la Sagrada Familia de Nazaret, elevemos al Padre de la gran familia humana nuestra oración.

Por la Iglesia, para que en su interior y en las relaciones con el mundo dé la imagen de una verdadera familia que sabe amar, perdonar y valorar a cada persona. Roguemos al Señor.

Para que todas las familias sean escuela de humanidad, de amor fiel, perdón, diálogo, generosidad y paciencia. Roguemos al Señor.

Por todos los que están lejos de sus familias, por los niños que sufren el abandono, el aborto o el egoísmo de los mayores. Roguemos al Señor.

Por los que viven solos, sin una familia que les acoja; y por quienes sufren problemas de convivencia, para que experimenten el amor de Dios que nunca abandona. Roguemos al Señor.

Por los abuelos, para que no les falte el cariño familiar, y por los miembros difuntos de nuestras familias. Roguemos al Señor.

Por aquellas familias que han perdido a alguno de sus miembros. Por los que están padeciendo de cerca las consecuencias de la pandemia. Roguemos al Señor.

Por las viudas y viudos las madres y padres solteros que sin una pareja se esfuerzan en sacar adelante la familia. Roguemos al Señor.

Por los dirigentes de las naciones, para que gobiernen de manera que las familias puedan crecer con dignidad. Roguemos al Señor.

CAMPAÑA DE ITAKA

El domingo 5 de enero comenzará la campaña de apoyo al piso de acogida de Itaka. Habrá sobres y hojas para el que quiera colaborar o hacerse voluntario

MISAS EL DÍA DE AÑO NUEVO

El día de Año Nuevo se suprimirá la misa de 9,00 en San Cristobal y la 9:30 de San Ignacio.

Aviso: Oharra